

„Unkraut und mehr“

Rückblick auf die sggT-Veranstaltung im September 2015



Im Rahmen der Herbstveranstaltung der sggT begrüßte Vorstandsmitglied Dominik Gorbach die Teilnehmenden im Unkraut-Garten des Fachhauses Dübendorf, wo er als Fachleiter Garten in der Integration für Stellensuchende tätig ist.

Mit einem Quiz stellte er die Aufgabe, Unkräuter richtig zu benennen. Viele wurden richtig erkannt, bei einigen musste er auf die Sprünge helfen. Dominik Gorbach verstand es, die besonderen Fähigkeiten der Pflanzen zu entdecken und zu vermitteln. So machte er die Teilnehmenden zum Beispiel auf Unkräuter als Zeigerpflanzen aufmerksam. Sie sind perfekt auf den jeweiligen Standort angepasst und weisen somit auf die Bodenbeschaffenheit hin. Spannend waren auch die Ausführungen zur Vermehrung der Pflanzen am Beispiel des Reiherschnabels. Die Spaltfrüchte sind wie bei allen Geraniaceae storchnabelförmig und zerspringen in fünf einsamige Teilfrüchte. Der „Fruchtschnabel“ rollt sich spiralig ein.

Dominik Gorbach hat den Blick für Unkräuter sensibilisiert. Vielen Dank hierfür!

Haben Sie Ideen oder Wünsche für weitere Veranstaltungen? Schicken Sie diese doch einfach an events@gartentherapie.ch. Wir freuen uns auf Ihre Anregungen!